

Lunes 28 de octubre de 2019

Reforma Operan volátiles mercados de Argentina

Reuters y EFE Buenos Aires, Argentina (28 octubre 2019).- La Bolsa de Buenos Aires borraba la fuerte ganancia inicial que tuvo este lunes, de hasta 6.5 por ciento, en la primera jornada tras la victoria del peronista Alberto Fernández en los comicios presidenciales del domingo. En una jornada en la que todos los ojos estaban pendientes de la apertura del mercado cambiario, la reacción de los mercados no se correspondió a lo sucedido tras las primarias de agosto, cuando el peso se devaluó fuertemente por la reacción adversa de los mercados a los buenos resultados que el peronismo ya obtuvo en esos comicios. P.C. Argentina, sistema financiero, economía mundial Rechaza EU ante OMC sanciones de China

EFE Ginebra, Suiza (28 octubre 2019).- Estados Unidos rechazó hoy que China le imponga sanciones comerciales por valor de 2 mil 400 millones de dólares, por lo que la Organización Mundial del Comercio (OMC), que en julio abrió la puerta a esa medida, deberá confirmar si autoriza o no esa cantidad, informaron fuentes del organismo. En la reunión mantenida hoy en el seno del Órgano de Solución de Diferencias de la OMC, la delegación estadounidense transmitió su oposición a la cantidad propuesta por China el pasado 18 de octubre, lo que dará a un juez que designe el organismo internacional la última palabra en este conflicto. P.C. OMC, Estados Unidos, China, comercio exterior Devoran 11% de ventas las deudas de Pemex

Juan Carlos Orozco, Adriana Arcos y Belén Rodríguez Cd. de México (28 octubre 2019).- Pemex está pagando una costosa factura por ser la petrolera más endeudada del mundo y por la falta de un plan de rescate que sea aceptado por inversionistas y calificadoras. La empresa pagó de intereses en el primer semestre 4 mil 99 millones de dólares, casi 11 por ciento de sus ventas totales, según sus reportes financieros. La deuda de Pemex supera los 104 mil millones de dólares y las malas perspectivas que auguran las calificadoras se traducen en altos costos cada que la petrolera emite deuda. P.C. PEMEX, sector energético, deuda Castigará NOM laboral reincidencia

Verónica Gascón Cd. de México (28 octubre 2019).- La Secretaría del Trabajo (STPS) aplicará sanciones por la norma sobre factores de riesgo psicosocial en el trabajo sólo en caso de incumplimientos reiterados de las empresas. Omar Nacib Estefan Fuentes, director general de Previsión Social de la STPS, dijo que, en la primera fase de aplicación de esta normatividad, las organizaciones deben identificar a trabajadores que estuvieron expuestos a eventos traumáticos. "Por ejemplo, el sector de las tiendas de autoservicios es el que tiene mayor accidentalidad en el País, uno podría pensar que un evento traumático necesariamente puede suceder en una mina, pero si un trabajador ve cómo un montacargas aplasta a un compañero, es un evento traumático. Hay toda clase de eventos traumáticos en todos los sectores", explicó. P.C. STPS, NOM 035, estrés laboral, reforma laboral, derecho laboral El Economista Exportaciones mexicanas caen 1.3% afectadas por envíos petroleros Monreal promoverá iniciativa sobre economía circular Trump colapsa solución de disputas en la OMC Implementación de reforma laboran no es la más adecuada: UNT Senado añade 4,415 millones de pesos a la Ley de Ingresos del 2020 Diputados demandan más recursos para estados y municipios EU, con su mayor déficit en siete años Fed se prepara para bajar por tercera vez las tasa, pero las dudas persisten Riesgo país de México registra baja semanal de 3 puntos base Presupuesto al campo para 2020 será un desafío para los grandes productores La Jornada México, el país de la OCDE que más ha apretado la “cuña fiscal” Herrera: con el gasto público revertiremos la desaceleración Industria del cartón propone soluciones al uso de plástico Proyectos de obras para 2020, buena señal económica, analista Cae 73% utilidad neta de CFE durante el tercer trimestre de 2019 Los trabajadores de GM en EU levantan su mayor huelga en casi 50 años Confirma Ley de Ingresos estabilidad económica: BdeM Desarrolla el IMP tecnología para incrementar producción de crudo Excelsior Unión Europea retrasa la decisión del Brexit hasta el 2020 Ordeñas bajan 30% en diez meses; hay 5 mil 397 denuncias por huachicoleo Xochimilco apuesta por convertirse en el centro del comercio agrícola responsable SAT podrá firmar acuerdos que garanticen retención del ISR e IVA en 2020 Banco del Bienestar apoyará a los paisanos con “Cuenta Bienestar Migrante” El Senado aprueba Miscelánea Fiscal, quitan impuesto por uso de agua Milenio Inversión minera ascenderá a 24 mil 200 mdd en el sexenio Exportaciones mexicanas caen 1.3% en septiembre BMV abre al alza, ante optimismo comercial EU China y baja en tasas Muy probable, que economía de México caiga en tercer trimestre: Jonathan Heath Precio del dólar hoy 28 de octubre de 2019 La Reforma de pensiones, un salvavidas para la economía brasileña ¿Con o sin PIB? El crecimiento económico en 2019 será el menor en 10 años: Banorte El País La empresa familiar advierte de que “es peligrosa la imagen que proyectamos de Cataluña” ”Nadie ve una crisis a corto plazo” La educación cotiza al alza La responsabilidad tecnológica de las empresas Un relato económico en descomposición